

COMISIÓN FEDERAL DE COMPETENCIA ECONÓMICA

5ª. SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL PLENO, CELEBRADA EL VEINTIOCHO DE OCTUBRE DE DOS MIL VEINTICUATRO

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

Andrea Marván Saltiel (AMS): Buenos días. Hoy, veintiocho de octubre de dos mil veinticuatro, siendo las diez horas con cuarenta y un minutos, de conformidad con lo establecido en el artículo 18 de los Lineamientos para el funcionamiento del Pleno de esta Comisión Federal de Competencia Económica, aprobados mediante Acuerdo de nueve de septiembre de dos mil veintiuno, celebramos de manera remota la quinta sesión extraordinaria de dos mil veinticuatro del Pleno de la Comisión Federal de Competencia Económica, a través de la plataforma electrónica Microsoft Teams.

Antes de iniciar, debo señalar que esta sesión será pública mediante la versión estenográfica que se publique en el sitio de Internet de esta Comisión, en términos del artículo 47 de las Disposiciones Regulatorias de la Ley Federal de Competencia Económica y demás disposiciones jurídicas aplicables.

Cedo la palabra al Secretario Técnico para que dé fe respecto de la invitación realizada a las y los Comisionados para unirse a esta sesión remota del Pleno, así como para que dé cuenta de quiénes se encuentran en ella.

Juan Francisco Valerio Méndez (JFVM): Gracias, [Comisionada] Presidenta.

Hago constar que se realizó la invitación para incorporarse a esta sesión a cada uno de los Comisionados que conforman el Pleno de esta Comisión, a través de sus cuentas institucionales y utilizando como software Microsoft Teams.

Asimismo, doy fe de que del audio y del vídeo de Microsoft Teams se advierte la incorporación de los siguientes Comisionados a esta sesión remota: Andrea Marván Saltiel, Comisionada Presidenta; Brenda Gisela Hernández Ramírez; Alejandro Faya Rodríguez; José Eduardo Mendoza Contreras; Ana María Reséndiz Mora; Rodrigo Alcázar Silva y Giovanni Tapia Lezama.

AMS: Muchas gracias, Secretario [Técnico].

El Orden del Día de la presente sesión fue circulado con anterioridad a las y los integrantes del Pleno, por lo que ya es de su conocimiento.

Pregunto a mis colegas si ¿están de acuerdo en aprobar el Orden del Día?

O si ¿quisieran hacerle alguna modificación?

Muy bien.

No advierto que se quieran realizar modificaciones, por lo que iniciamos con el desahogo.

Como Único punto del Orden del Día tenemos un Asunto General, que consiste en la presentación, discusión y, en su caso, aprobación del Anteproyecto del Presupuesto para el ejercicio fiscal 2025 de la Comisión Federal de Competencia Económica.

Dado que dicho Anteproyecto fue puesto previamente a disposición de las y los Comisionados, les pregunto si ¿tienen algún comentario?

Y, de no ser así, les solicito expresen el sentido de su voto.

Brenda Gisela Hernández Ramírez: Brenda Gisela Hernández Ramírez, a favor, dejando en salvaguarda mis derechos adquiridos y aquellos que pudieran favorecerme en un posible juicio.

Alejandro Faya Rodríguez: Alejandro Faya Rodríguez, a favor, aclarando que este voto se emite como un componente institucional y no prejuzga sobre mi situación jurídica particular, ni sobre mis derechos adquiridos, ni sobre los procedimientos que pueda interponer al respecto.

Gracias.

José Eduardo Mendoza Contreras: José Eduardo Mendoza Contreras, aclarando que... mi voto es a favor, al igual que mis compañeros, aclarando que esto lo hago por un tema institucional, es un tema en el que la Comisión tiene que seguir operando y se tiene que votar por un presupuesto, y dadas las situaciones que privan actualmente, creo que es relevante tener este voto a favor de este presupuesto que se presenta. Y lo mismo, dejando... salvaguardando mis derechos individuales, los derechos adquiridos y cualquier situación que pueda yo presentar en la defensa de mis derechos en el futuro.

Gracias.

Ana María Reséndiz Mora: Ana María Reséndiz Mora, a favor.

Rodrigo Alcázar Silva: Rodrigo Alcázar Silva, a favor y también aclarando que pues este voto es por un tema institucional y que dejo... aclarando también que dejo a salvo mis derechos para posibles medios de impugnación.

Gracias.

Giovanni Tapia Lezama: Giovanni Tapia Lezama, a favor.

AMS: Andrea Marván Saltiel, a favor.

JFVM: Doy cuenta de que existe unanimidad de siete votos para la aprobación del Anteproyecto del Presupuesto para el ejercicio fiscal 2025 de la Comisión Federal de Competencia Económica.

AMS: Muchas gracias, Secretario [Técnico].

No habiendo otro asunto que resolver, se da por concluida la presente sesión extraordinaria siendo las diez horas con cuarenta y seis minutos del veintiocho de octubre de dos mil veinticuatro.

Gracias a todas y a todos.